

Le CNE équatorien accepte la participation de l'UNES aux présidentielles de février prochain



Andrés Araúz, candidat de l'UNES à la présidence (au centre) et son nouveau colistier, Carlos Rabascall.

Quito, 2 Oct (RHC).- Le Conseil National Électoral de l'Équateur a accepté la participation de la coalition d'opposition Union pour l'Espoir, UNES, aux élections générales de février prochain.

L'inscription de l'UNES était contestée sous prétexte de la confirmation de l'arrêt en justice contre l'ex-président Rafael Correa, colistier d'Andrés Arauz.

La ratification de la condamnation, sans preuve, contre Correa pour corruption est considérée par beaucoup comme un complot pour le mettre hors la loi.

«Aujourd'hui, à un moment où la démocratie équatorienne connaît des circonstances difficiles et complexes, nous devons prendre des décisions importantes pour l'histoire du pays», a déclaré la présidente du Conseil National Électoral de l'Équateur, avant le vote.

Elle a souligné que la responsabilité du CNE est d'agir avec indépendance politique pour défendre la démocratie et la stabilité institutionnelle de l'État et l'obligation de comprendre que le pluralisme politique est le principe directeur de cette démocratie et du développement de la société.

Suite la décision du CNE, l'UNES dispose d'un délai de deux jours pour désigner le remplaçant de Correa, une responsabilité qui incombera au communicateur Carlos Rabascall, préalablement défini par l'organisation pour faire partie, avec Andrés Arauz (nommé à la présidence), du «Binôme de l'espoir».

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235656-le-cne-equatorien-accepte-la-participation-de-lunes-aux-presidentielles-de-fevrier-prochain>



Radio Habana Cuba